

Guardia de Caballería Cuerpo de la Guardia Civil en Cuba

Ref. 8b-1886-C

Época Regencia M^a Cristina de Habsburgo

Guardia de Caballería del Cuerpo de la Guardia Civil en Cuba, con uniforme circa 1886.

Lleva un chambergo de fieltro gris con galón blanco, presilla y botón sobre la escarapela con los colores nacionales en el ala. Guerrera de guingón azul con una hilera de siete botones plateados, cuello vuelto de color grana como las bocamangas. Presillón de algodón blanco. Camisa blanca y corbatín negro. Pantalones de guingón azul también. Cinturón de cuero con hebilla metálica, escudo redondeado y simplificado de España bajo corona real entre las iniciales de la Guardia Civil, "G.C.", utilizado entre 1886 y 1902.

Lleva un machete, que si no fue un modelo reglamentario, si fue uno de los más usados por el Ejército Español en Cuba. Guarnición de alpaca con dos gavilanes vueltos en sentido contrario y el pomo con una cabeza de águila. Hoja recta y plana con vaina de cuero y aparejos de alpaca.



Hebilla de la Guardia Civil
utilizada entre 1886 y 1902.



MACHETE
Ejército Español en Cuba
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo



Fotografía colección de
D. José Manuel Campesino